

NEWSPAPER

Polres Agam Gelar Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian

Dina Syafitri - AGAM.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 2, 2022 - 17:18



Polres

Agam- Kepolisian Resor (Polres) Agam menggelar upacara korps raport kenaikan pangkat pengabdian anggota Polri TMT 1 Maret 2022. Upacara dipimpin langsung oleh Kapolres Agam AKBP Dwi Nur Setiawan S.I.K., M.H, Rabu, (2/3/22).



Kenaikan pangkat pengabdian merupakan bentuk penghargaan pimpinan kepada personil Polri yang hampir memasuki masa purna tugas. dan selama melaksanakan tugas tidak pernah melakukan pelanggaran maupun permasalahan, serta bentuk penilaian kinerja dari atasan langsung melalui penilaian melalui SMK online dengan kriteria baik.

Kenaikan pangkat pengabdian ini juga merupakan wujud perhatian serta penghargaan dari Institusi Polri. Kenaikan pangkat Pengabdian bukan merupakan keharusan namun merupakan hasil penilaian dan prestasi serta kinerja personil itu sendiri yang telah dengan sungguh-sungguh mengabdikan dirinya kepada Insitusi Polri.

Dalam Upacara kenaikan pangkat pengabdian yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Mapolres Agam pada pukul 07.30 Wib ini, diikuti Wakapolres KOMPOL Syafril S.H.,M.M.,M.H, Seluruh para pejabat utama Polres Agam, para Kapolsek sejawaran, dan seluruh anggota Polri serta ASN Polres Agam.



Dalam amanatnya, Kapolres Agam AKBP DWI NUR SETIAWAN. S.I.K.,M.H. menyampaikan kepada seluruh peserta upacara "untuk selalu senantiasa bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas semua rahmat, nikmat dan karuniannya yang telah kita terima selama ini".

"Hari ini Polres Agam menggelar Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian terhadap dua orang perwiranya yakni KOMPOL M.ZEN, jabatan Kasubbagwatpers Bag SDM Polres Agam dan AKP APON KUSMAYADI, jabatan Kanit Provos Sipropam Polres Agam."

"Saya berharap kenaikan pangkat pengabdian ini dapat memberikan motivasi bagi anggota yang lain untuk selalu berprestasi, berinovasi dan selalu meningkatkan kinerja guna mewujudkan Polri yang Presisi", ulas AKBP Dwi"

Lebih lanjut AKBP Dwi dalam amanatnya juga menyampaikan "Pada kesempatan ini saya mewakili Institusi Kepolisian negara Republik Indonesia mengucapkan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Kopol M.ZEN dan AKP APON KUSMAYADI yang telah memberikan pengabdian terbaik kepada institusi Kepolisian dengan Melaksanakan tugas penuh semangat tanpa ada celah maupun permasalahan".

"Dengan mendapatkan penghargaan berupa kenaikan pangkat pengabdian setingkat lebih tinggi dari AKP ke KOMPOL dan IPTU ke AKP ini merupakan satu prestasi yang sangat membanggakan dan patut untuk dicontoh oleh setiap personil Polres Agam" ulas AKP Dwi dengan penuh semangat.

Dalam kegiatan upacara kenaikan pangkat pengabdian tersebut, tampak IPDA JONI JABAR sebagai Komandan upacara.



Setelah Upacara selesai dilaksanakan, kegiatan ditutup dengan pemberian ucapan selamat dari seluruh Personil Polres Agam kepada personil yang naik pangkat.

(Berry)